



Bericht der Finanzkommission zuhanden der Gemeindeversammlung vom 11.12.2024

Rahmenkredit IT-Infrastruktur Primarschule

1. Einleitung

Anlässlich der Sitzung vom 20. November 2024 wurde den Mitgliedern der Finanzkommission das Kreditbegehren «Rahmenkredit: IT-Infrastruktur Primarschule» vorgestellt. Der Gemeindeschreiber Stefan Spicher hat den Antrag im Detail erläutert. Von der Finanzkommission gestellte Fragen wurden dabei umfassend beantwortet. Auf Nachfrage wurde der Finanzkommission die detaillierte Berechnung zur Investition zugestellt.

2. Situationsanalyse

Informatikmittel werden im Durchschnitt nach 5 Jahren ersetzt. Nach dem Rahmenkredit im Jahr 2015, der Leasinglösung der letzten Jahre, hat sich der Gemeinderat wieder für eine Beschaffungslösung in Form eines Rahmenkredits entschieden. Der Rahmenkredit erlaubt die Beschaffung und Erneuerung der IT-Infrastruktur der Primarschule für die nächsten 2-3 Jahren.

Die Kosten für den Kredit im Überblick:

Einmalige Kosten:

Total inkl. MwSt	<u>120'000 CHF</u>
-------------------------	---------------------------

Jährliche Folgekosten:

Amortisation (20 %)	24'000 CHF
---------------------	------------

Zinsen (2 %)	2'400 CHF
--------------	-----------

Total	<u>6'400 CHF</u>
--------------	-------------------------

Rechnerischer Einfluss auf den Gemeindesteuerfuss:

Die finanziellen Folgekosten sind im Budget enthalten. Der Einfluss auf den Steuersatz beträgt rechnerisch rund 0.32%.

3. Antrag

Die Finanzkommission empfiehlt der Gemeindeversammlung dem vorliegenden Kreditbegehren in der Höhe von 120'000 CHF zuzustimmen.

Begründung

Investitionen in die Bildung sind aus Sicht der Finanzkommission richtig und wichtig. Ob und wie Informatikmittel auf Stufe Primarschule sinnvoll eingesetzt werden, unterliegt nicht der Beurteilung der Finanzkommission.